

Ressort: Lokales

NRW: Steag-Chef kann sich Neubau von Kohlekraftwerk vorstellen

Essen, 21.12.2012, 07:51 Uhr

GDN - Der Energieerzeuger Steag schließt nicht aus, trotz der Unsicherheiten durch die Energiewende ein neues Kohlekraftwerk im Ruhrgebiet zu bauen. "In Verbindung mit einer Fernwärmeversorgung, die von Krefeld bis Dortmund reicht, schließe ich auch den Neubau eines großen Kohlekraftwerks nicht aus", sagte Joachim Rumstadt, Vorsitzender der Steag-Geschäftsführung, den Zeitungen der WAZ-Mediengruppe (Freitagausgabe).

Rumstadt geht davon aus, dass "um das Jahr 2020 herum" neue Energie-Kapazitäten gebraucht würden, um einen wetterbedingten Ausfall von Sonnen- und Windenergie auszugleichen. "Da wollen wir bereitstehen, auch mit neuen Gas- und Dampfkraftwerken", so der Steag-Chef.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4512/nrw-steag-chef-kann-sich-neubau-von-kohlekraftwerk-vorstellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619